

二学期始業式

9月6日、ごとう幼稚園では二学期の始業式を行いました。始業式は分散登園となり、2部に分かれてのスタートとなりましたが、真っ黒に日焼けした元気な子どもたちの姿にとても安心しました。今日は友だちとの久しぶりの再会に、会話も弾んでいたようです。

始業式では、園長先生から二学期に行われる楽しい行事のお話があり、子どもたちは期待に胸をふくらませてとてもいい表情で式に参加していました。また、クラスごとに「二学期の目標」を決めて発表しましたが、これからそれぞれの目標に向かってみんなで頑張っていきたいと思います。

年少、年中クラスは、担任より2学期の目標を発表し、年長児は、クラスの代表者がみんなの前で元気に発表しました。運動会へ向けて力強い目標が多く、子どもたちの期待も膨らんでいるようです。



～2学期のクラス目標～

- いちご:** 人の話を最後まで聞く
たくさん運動、たくさんご飯を食べて元気に過ごす
- みかん:** お友だちに優しく仲良く遊ぶ
色々なことにチャレンジして最後まで頑張る
- ぶどう:** 自分のことは自分できちんとする
- もも:** お友だちと仲良く遊ぶ
みんなで力を合わせて頑張る
- ゆり:** みんなで力を合わせて色々なことに頑張る
正しい姿勢で話を聞く
- すみれ:** 幼稚園のお約束を守りながら、お友だちと楽しく過ごす
- れんげ:** お友だちの話を聞いて、仲良く過ごす
- あお:** もっと仲良くなる
みんなの力と心をつなげる
- みどり:** みんなのパワーをつなげる
元気なあいさつをする
- き:** 相手の気持ちを考えて、優しくする
みんなで力を合わせて頑張る



2学期の目標を発表した後、クラス毎にみんなで「エイエイオー！」と掛け声を掛けました！！